
Présentation des 5 cogestionnaires d’Aurance Energies élus au Collège de 
gestion d’Ouvèze Payre Energies lors de l’AG du 14 mars 2025 

 
Thierry GILBERT 

 
Président d’Aurance Energies depuis juin 2024, après avoir été son trésorier. 
Connaît très bien Ouvèze Payre Energies dont il a été l’un des actionnaires fondateurs 
le 24 mars 2013. Après un départ d’OPE en octobre 2019, revient avec plaisir pour 
travailler en commun, les deux sociétés ayant toujours été très proches. 
 
 
 
 

Frédérique GENEVOIS 
Depuis 2017, date pour moi du "temps retrouvé" de la retraite, je me suis engagée 
dans les collectifs citoyens s’emparant de la question des énergies, tout d'abord en 
participant à l’émergence d'une centrale villageoise dans le nord Isère. Lors de mon 
arrivée dans le nord de l'Ardèche, en 2020, j'ai fait connaissance avec Aurance 
Energies. En tant qu'associée d'Aurance Energies, j'assure la présidence d'A Nos 
Watts, sur le territoire d'Annonay Rhône Agglo. Je suis membre du Collège de Gestion 
d'Aurance Energies, en tant que Co-Présidente. J'ai des compétences de pilotage, 
animation et communication que j'ai complétées de savoirs techniques dans le champ 
des énergies renouvelables citoyennes. 

 
Jean-Marc CHAUVAUX 

J’habite St-Péray et je suis membre du Collège de Gestion d’AE depuis 2018 à titre 
individuel et au nom de l’association (aussi actionnaire) Yapluka basée à Saint-Péray. 
Nous avons répondu avec Aurance à un Appel à Manifestation d’Intérêt sur le territoire 
de Rhône-Crussol qui nous a permis d’équiper plusieurs écoles maternelles et primaires. 
J’ai participé à la mise en œuvre et au suivi de ce programme ainsi que plusieurs projets 
privés. 
Le rapprochement envisagé entre OPE et Aurance me semble un belle opportunité pour 
nos deux structures. Je m'impliquerai sur la mobilisation des associé(e)s et la recherche 
de nouvelles toitures. 

 
Monique ROZNOWSKI 

Je suis au Conseil municipal de Belsentes. Je suis, par ailleurs, vice-présidente de la 
ComCom Val’Eyrieux en charge des Ressources humaines et représentante dans la 
Société d'économie mixte Eyrieux Energies Renouvelables (SEMLEER). Je suis 
actionnaire d’Aurance Energies (AE) et membre du Collège de gestion depuis 2016. 
Je me réjouis de pouvoir contribuer aux réflexions communes d'AE et d'OPE. Je pourrais 
apporter mes compétences et mon expérience dans la mobilisation des citoyen(ne)s et 
la communication. 
 

 
Denis HATON  

J’habite dans le sud de l’Ardèche à Sanilhac. Ma carrière professionnelle a été assez variée, 
dans des domaines techniques, aussi bien dans l’industrie lourde, la réfrigération 
commerciale et enfin dans les services liés au Génie climatique. J’ai toujours été intéressé 
par toutes les problématiques thermiques et énergétiques. Dès mon arrivée en Ardèche, j’ai 
voulu m’impliquer dans la transition énergétique locale. Je suis devenu correspondant 
Enercoop et, en 2016, j’ai rejoint le collège de Gestion d’Aurance Energies où j’ai exercé 
toutes sortes de tâches : communication, gestion, identification et suivi de projets. J’ai aussi 
assuré la présidence de la société, conjointement avec Frédérique Genevois, de juin 2021 à 
juin 2024. En tant que local, j’initie et maintiens le contact avec les partenaire locaux, 
particuliers, communes ou communautés de communes, avec un relais local aux Vans.  


